

## **Austria: Grupo de colegialas violadas delante de sus compañeras por seis inmigrantes no blancos [Respuesta de Maxine Dietrich].**

[Suma Sacerdotisa Maxine Dietrich](#)

Los judíos han reaccionado con pánico al verse expuestos en Internet. Están en una embestida para destruir la Europa blanca y la raza blanca. Están trabajando incesantemente para tratar de instituir el Control de Armas en los EE.UU. y lo que es peor, están presionando para otra gran guerra.

Esto eventualmente afectará a todos. Tendré otro ritual inverso de la Torá muy pronto. Tenemos que tratar de detener esto. Ellos tienen una larga historia de planear e incitar guerras como una distracción para matar a la población. La Segunda Guerra Mundial fue un ejemplo flagrante, que resultó en la matanza masiva de la población europea que fue educada en lo que respecta al problema judío, gracias a Hitler.

Estas guerras siempre se planean con mucha antelación:

«Hitler no tendrá guerra, pero será forzado a ella, no este año sino más tarde...» --Emil Ludwig [judío], Les Annales, junio, 1934

[https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Real\\_Holocaust.html](https://alegriadeenki.com/satanslibrary.org/blacksun666.org/Real_Holocaust.html)

La visita de Merkel a Israel y las reuniones de Putin con los principales comunistas judíos obviamente no fueron una visita social, sino una planificación nefasta. Sin duda, ambos recibieron su parte de shekels por ello.

En el siguiente artículo, los ciudadanos alemanes ni siquiera pueden quejarse de esos asquerosos inmigrantes que invaden su patria, violan a los

niños alemanes (muchos son portadores del VIH) y destruyen los países y la cultura europeos.

Básicamente, los ciudadanos alemanes no tienen derechos. Una madre alemana que expresó en Internet su preocupación por que su hija pudiera ser violada en la escuela fue detenida.

Esto enlaza con ese adoctrinamiento suicida de esa maldita biblia sagrada. Poner la otra mejilla, caminar la milla extra... Lo que se traduce en dejar que la injusticia y el crimen se salgan tanto de control que la civilización deje de existir. Adora la muerte y vive para tu muerte y deja que los judíos nos maten a todos.

Dado el incidente de ayer en San Bernardino, sin duda, como con Sandy Hook, el 11-S, los atentados de París y otros, esto estaba planeado de antemano. Se quitarán más derechos y se ganará más terreno para desarmar a la población estadounidense.

Si tienen éxito en iniciar una guerra importante, todos podemos decir adiós a Internet. Tomarán el control de internet con la excusa de la necesidad y la aplicación de la «seguridad».

<http://www.dw.com/en/berlin-police-raid-homes-in-crackdown-on-right-wing-hate-speech/a-18845429>

La policía de Berlín allana viviendas en una ofensiva contra la «incitación al odio» de la derecha

La policía ha realizado redadas en edificios de la capital alemana en el marco de una ofensiva contra la incitación al odio de extrema derecha. Los agentes confiscaron teléfonos inteligentes y ordenadores e instaron a las redes sociales a contribuir a frenar la difusión de contenidos xenófobos.

La policía de Berlín registró varios domicilios a primera hora del jueves en busca del origen de material presuntamente ilegal de extrema derecha que se había colgado en Internet. Unos 60 agentes de la seguridad del Estado participaron en las redadas, que tuvieron lugar en varios distritos berlineses.

Se incautaron teléfonos inteligentes y ordenadores, según la policía y la fiscalía, pero aún no se ha evaluado el contenido de los dispositivos.

Heiko Maas quiere que Facebook aplique mejor sus normas comunitarias para frenar a los usuarios abusivos. Ante el reciente aumento de las publicaciones antimigrantes y xenófobas, ha pedido una reunión con los responsables europeos de Facebook. (27.08.2015)

Al parecer, agentes de la seguridad del Estado estaban investigando sistemáticamente a personas por incitación contra los solicitantes de asilo y las viviendas para refugiados. Se ejecutaron un total de 10 órdenes de registro.

Si son acusados y condenados por incitación, los individuos se enfrentan a fuertes multas o incluso a penas de prisión.

El máximo responsable de seguridad de Berlín, Frank Henkel, dijo que las autoridades «no darán la espalda si se difunde racismo o incitación en Internet».

Henkel pidió a los operadores de redes sociales que establezcan controles más eficaces para combatir la incitación al odio. A Facebook, en particular, se le ha acusado de hacer muy poco para atajar el problema en Alemania.

El servicio de inteligencia nacional alemán ha advertido de una radicalización de los grupos de extrema derecha en medio de una afluencia récord de migrantes a Alemania. Ha habido protestas contra las casas de refugiados y enfrentamientos con la policía en varias ciudades, la mayoría en la antigua Alemania Oriental comunista.

Europa del Este se preocupa por su propia seguridad 19.11.2015

Cada vez más europeos relacionan la última oleada de atentados terroristas islamistas con la llegada masiva de refugiados a Europa. Crece la preocupación por la seguridad.